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*****

OMISSIS

(I lavori proseguono alle ore 13.03 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 1240 presentata dalla Consigliera Gancia,
inerente a "Nomina nuovo Direttore ARPEA"

PRESIDENTE

Esaminiamo la risposta immediata n. 1240 presentata dalla Consigliera Gancia.
La parola alla Consigliera Gancia, per l'illustrazione.

GANCIA Gianna

Grazie, Presidente.
Considerato che, con la DGR del 4 luglio, la Giunta regionale ha accettato le dimissioni

del Direttore di ARPEA, tra l'altro presentate dopo solo sei mesi dalla sua nomina, e appurato
che il termine ultimo per la presentazione delle candidature è scaduto alle ore 12 del 21 luglio
2016; constatato che dopo due mesi di scadenza del bando la funzione direttiva continua ad
essere esercitata dal dirigente dimissionario; valutato che il protrarsi di tale incertezza
potrebbe avere delle ripercussioni sull'attività dell'organismo pagatore e quindi relativi danni
alle aziende agricole piemontesi, si interroga l'Assessore competente per sapere quante
domande siano pervenute a seguito dell'assoluzione pubblica e in primo luogo quali siano le
motivazioni di questo ritardo.

Grazie.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Ferrero per la risposta.

FERRERO Giorgio, Assessore all'agricoltura

Grazie, Presidente.
Ringrazio la Consigliera Gancia per l'informativa, che poi le lascio anche in forma

scritta. Non sto a ricalcare quello che ha già detto lei.
Noi abbiamo avuto questo iter, dopodiché - naturalmente - si possono vedere le

candidature, fisicamente, sul Bollettino Ufficiale n. 33 del 18 agosto 2016. Sono perfettamente
elencate.
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Il motivo per cui abbiamo avuto un po' di ritardo è perché, in data 11 agosto, è pervenuta
alla Direzione la richiesta di riesame, in autotutela, della propria domanda, da parte di un
candidato che non era stato ammesso.

C'è stato un percorso: questa mattina c'è stata l'udienza e domani mattina verrà
presentata la sentenza del tribunale amministrativo. Con la Direzione, abbiamo concordato di
attendere questa sentenza, perché, nel caso avessimo proceduto ed il tribunale avesse chiesto
di riammettere all'esame un curriculum, avremmo dovuto annullare l'atto e ripartire.

Pertanto, avuta la sentenza sapremo se dovremo esaminare i curricula a disposizione
oppure uno in più, dopodiché provvederemo alla nomina.

Volevo però ricordare - a questo tengo - che noi abbiamo un Direttore che svolge le
funzioni, perché è pagato per svolgere quelle funzioni, quindi non ci devono essere - e l'ho
verificato di persona, non più tardi di ieri - problematiche dovute alla Direzione, perché noi
abbiamo una Direzione in questo momento e non siamo senza.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore Ferrero.

*****

OMISSIS

(Alle ore 13.19 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)


